

Jueves 31 de enero del 2008

Velásquez advierte "extrañas coincidencias" entre fujimorismo, Perú Posible y nacionalistas

Seguidores de Ollanta Humala, Alejandro Toledo y un sector del fujimorismo, se están apoyando mutuamente para sostener la idea de que existe una persecución política a fin de poner "en tela de juicio" las futuras investigaciones que se puedan abrir, sostuvo el congresista Javier Velásquez Quesquén.



"Se están apoyando de manera recíproca y cuando se investiga todos los estropicios que cometieron en la década pasada lo catalogan como persecución política. Resulta que nada se podrá investigar porque lo van a catalogar como persecución. Existe una extraña coincidencia entre estas agrupaciones", sostuvo.

Fue al referirse al supuesto "facilismo"

que tienen los líderes de Perú Posible, Alejandro Toledo, del Partido Nacionalista, Ollanta Humala y Alberto Fujimori, quienes denunciaron una supuesta persecución política en su contra digitada por el Gobierno.

Agregó que estas aseveraciones reflejan el temor de algunos líderes políticos en rendir cuentas por delitos o eventuales irregularidades que se han cometido en el pasado.

"Todos los peruanos sabemos que en el Perú se garantiza la separación de poderes, no hay ninguna posibilidad que el ejecutivo meta las manos en los procesos que se le siguen", sostuvo.

Sobre el caso del ex presidente Alberto Fujimori, expresó que sus seguidores no pueden advertir ningún vicio en el proceso y menos concluir en una persecución política, pues el juicio viene siendo televisado y la comunidad internacional está expectante.

"El juicio lo estamos viendo todos y nadie, ni el abogado defensor de Fujimori, puede denunciar que hay un sesgo en las investigaciones. La tesis de los fujimoristas se cae a pedazos" subrayó.

Agregó que en el caso del ex ministro fujimorista, Absalón Vásquez, procesado por ser el presunto responsable de la falsificación de firmas del

partido Vamos Vecinos, dijo que era "previsible" escuchar una versión sobre una supuesta persecución.

De otro lado Velásquez Quesquén, dijo estar sorprendido que el legislador y ex ministro de Vivienda del régimen pasado, Carlos Bruce, haya firmado una moción de respaldo al líder nacionalista, Ollanta Humala.

"El problema está en que Ollanta Humala y su hermano Antauro se levantaron contra el gobierno de Alejandro Toledo y resulta ahora injustificado que Carlos Bruce, uno de los representantes de Toledo, respalde a alguien que quería acabar con el orden constitucional", afirmó.

En ese sentido dijo que esta situación no hace más que demostrar que ahora existe un claro convenio entre Ollanta Humala y el ex presidente, Alejandro Toledo.

"Qué acuerdos habrán bajo la mesa para llegar a este tipo de felonía encubierta", advirtió.

Una moción de solidaridad fue firmada por parlamentarios de diversas bancadas en apoyo al líder nacionalista Ollanta Humala para rechazar la solicitud de expatriación hecha por la Fiscalía en relación al "Andahuaylazo" al no estar, según citan, contemplada en la Constitución.

Entre los firmantes se encuentran los congresistas Carlos Bruce (PP) y Javier Valle-Riestra (APRA), entre diversos legisladores de Unión por el Perú (UPP).